



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeimeldungen der Polizeiinspektion Halle (Saale)

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen von Sonntag:

Polizeimeldungen der Polizeiinspektion Halle (Saale)

Halle (Saale)

Umgebautes Moped

Samstag gegen 12:15 Uhr wurde im Böllberger Weg ein Moped ohne angebrachtes Versicherungskennzeichen kontrolliert. Der Fahrzeughalter hatte das Fahrzeug aus verschiedenen Fahrzeugteilen zusammengesetzt, welche original nicht für das Fahrzeug vorgesehen waren. Es fuhr dadurch deutlich über 80 km/h und war weder versichert noch zugelassen. Zudem war der Fahrer nicht im Besitz der erforderlichen Fahrerlaubnis. Das Moped wurde zur weiteren Überprüfung für das Strafverfahren sichergestellt. Zudem wurde die Fahrerlaubnisbehörde informiert.

Sturz nach Notbremsung

In der Mötzlicher Straße in Halle kam es am Samstag gegen 13:30 Uhr zu einem Sturz eines Mopedfahrers, nachdem er abrupt abbremsen musste, als ein PKW die Vorfahrt missachtete. Der Pkw-Fahrer verließ den Unfallort. Der Mopedfahrer wurde leicht verletzt. Der Fahrer des Pkw konnte im Anschluss ermittelt werden.

Rückwärts angefahren

In der Praetoriusstraße in Halle-Neustadt kam es am Samstag gegen 14:45 Uhr zu einem Unfall zwischen einem Pkw und einer Fußgängerin. Die Fahrzeugfahrerin fuhr mit ihrem Pkw rückwärts und erfasste dabei die Fußgängerin. Diese wurde leicht verletzt in ein Krankenhaus gebracht.

Einbruch

Unbekannte Täter sind von Freitag zu Samstag in ein Einfamilienhaus in der Steffensstraße in Halle eingebrochen. Sie durchsuchten die Wohnräume, entwendeten Elektrotechnik und diversen Schmuck. Es entstand hoher Sachschaden.

TikTok-Video

In der Richard-Wagner-Straße wurde am Samstag gegen 22 Uhr eine Personengruppe um einen Lamborghini herum gemeldet, welche dem Anrufer seltsam vorkam. Wie sich herausstellte, drehten die Personen Szenen für ein TikTok-Video und das Fahrzeug gehörte zu ihnen. Kurz darauf verließen diese den Ort.

Kontrolle

In der Merseburger Straße in Ammendorf befuhrt am Sonntag gegen 2:15 Uhr ein Kleinkraftrad das Gelände einer Tankstelle. Da der Fahrer keinen Helm trug, sollte dieser kontrolliert werden. Ein Atemalkoholtester ergab 1,98 Promille. Des Weiteren war er nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis und ein Drogenschnelltest reagierte positiv. Das angebrachte Versicherungskennzeichen war zudem seit 9 Jahren abgelaufen. Das Fahrzeug wurde abgeschleppt, da die Eigentumsverhältnisse unklar waren. Es wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet.

Brandstiftung

In der Freyburger Straße in Halle brannte Sonntag gegen 2:30 Uhr ein Pkw und daraufhin auch ein Müllcontainer. Das Fahrzeug wurde durch den Brand vollständig zerstört. Es wird wegen Brandstiftung ermittelt.

Saalekreis

Unfall E-Scooter

Petersdorf - In Petersdorf bei Landsberg ist am Samstag gegen 10:30 Uhr ein E-Scooter-Fahrer aufgrund nasser Fahrbahnverhältnisse ausgerutscht und zu Fall gekommen. Dabei wurde er leicht verletzt und musste in ein Krankenhaus gebracht werden.

Schlangenlinien

L178 - Samstag wurde gegen 17:15 Uhr auf der L178 Richtung Beuna ein PKW gemeldet, welches Schlangenlinien fuhr. Der Fahrzeugführer konnte kontrolliert werden. Ein Atemalkoholtest ergab 0,00 Promille. Es stellte sich heraus, dass der Fahrzeugführer medizinische Hilfe benötigte und ein Rettungswagen kam zum Einsatz. Das Fahrzeug wurde abgeschleppt und der Mann in ein Krankenhaus gebracht.

Kontrolle

Frankleben - In Frankleben wurde am Samstag gegen 19:30 Uhr ein PKW kontrolliert. Die angebrachten Kennzeichen gehörten nicht zum Fahrzeug und waren nach einer Diebstahlhandlung zur Fahndung ausgeschrieben. Das Fahrzeug selbst war nicht mehr zugelassen und auch nicht versichert. Bei einer Durchsuchung des Fahrzeugs wurden Personaldokumente einer anderen Person aufgefunden und sichergestellt. Zudem befanden sich im Fahrzeug diverse Kanister und Werkzeug. Ein

Drogenschnelltest reagierte positiv, daher wurde eine Blutprobenentnahme veranlasst.

Burgenlandkreis

Zigarettenautomat gesprengt

Weißenfels - In der Luise-Brachmann-Straße in Weißenfels wurde Samstag gegen 5:30 Uhr ein Zigarettenautomat gesprengt. Zeugen haben zwei unbekannte Täter mit Fahrrädern vom Tatort flüchten sehen. Es wurde eine unbekannte Menge an Zigaretten entwendet. Der Automat wurde vollständig zerstört. Es entstand Sachschaden in Höhe von 5000 €.

Einbruch

Weißenfels - Unbekannte Täter sind in der Roßbacher Straße in Weißenfels in ein Einfamilienhaus eingebrochen. Sie durchwühlten Schränke und verstreuten den Inhalt teilweise in den Räumen. Zur Spurensicherung kamen Kriminaltechniker zum Einsatz.

Fahren unter Alkohol

Zeitz - In der alten Werkstraße in Zeiß haben Polizeibeamte am Sonntag gegen 2:15 Uhr eine Verkehrskontrolle bei einem PKW durchgeführt. Ein Atemalkoholtest beim Fahrzeugführer ergab 0,79 Promille. Er wurde zur Durchführung einer beweissicheren Atemalkoholmessung zur Dienststelle verbracht. Eine Ordnungswidrigkeitenanzeige wurde gefertigt und die Weiterfahrt untersagt.

Zeitz OT Theißen - Auf der L244 bei Bornitz kam Samstag gegen 20:45 Uhr ein Pkw von der Fahrbahn ab und kam im Straßengraben zum Stehen. Ein durchgeführter Atemalkoholtest beim Fahrzeugführer ergab einen Wert von 1,37 Promille. Es wurde eine Blutprobenentnahme veranlasst und der Führerschein beschlagnahmt.

Zeitz - In der Schädestraße in Zeitz wurde am Samstag gegen 21:30 Uhr ein Fahrradfahrer kontrolliert, da am Fahrzeug keine Beleuchtung angebracht war. Erheblicher Alkoholgeruch machte eine Atemalkoholprobe erforderlich. Der Wert ergab 1,79 Promille. Es wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt und Strafanzeige erstattet.

Teuchern OT Prittitz - Bei Prittitz wurde Sonntag gegen 0:30 Uhr ein PKW angehalten und kontrolliert. Die Fahrzeugführerin hatte einen Atemalkoholwert von 0,64 Promille. Es wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt und ein Ordnungswidrigkeitenverfahren eingeleitet.

Aupitz - Auf der K2200 bei Aupitz wurde am Sonntag gegen 2 Uhr ein PKW kontrolliert, nachdem dieser vorher durch unsichere Fahrweise aufgefallen war. Ein Atemalkoholtest ergab 0,86 Promille. Es wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt und die Weiterfahrt untersagt.

Mansfeld-Südharz

Unfall mit Kind

Eisleben - In der Friedensstraße in Eisleben kam es am Samstag gegen 13 Uhr zu einem Unfall an einer Ampel, bei dem ein achtjähriges Kind von einem Pkw erfasst wurde. Ersten Erkenntnissen nach soll das Kind bei Rot über die Straße gelaufen sein. Es wurde dabei leicht verletzt.

Illegaler Feuerwerkskörper

Eisleben - Im Rahmen der Streife auf dem Weihnachtsmarkt in Eisleben wurde am Samstag gegen 19 Uhr bei einer Personenkontrolle bei einem 17-Jährigen ein illegaler Feuerwerkskörper sichergestellt.

Diebstahl

Eisleben - Von Freitag zu Samstag haben Unbekannte an der Schlackenmühle in Eisleben einen E-Scooter aus dem Hausflur eines Mehrfamilienhauses entwendet. Der Schaden beträgt ca. 350 €.

Autobahn

Sekundenschlaf

A38 - Samstag gegen 7:15 Uhr kam auf der A38 in Fahrtrichtung Leipzig bei Bad Lauchstädt ein Pkw nach rechts von der Fahrbahn ab und kollidierte mit einer Leitplanke. Der Fahrer sowie ein Insasse blieben unverletzt. Das Fahrzeug erlitt Totalschaden. Nach ersten Ermittlungen könnte Sekundenschlaf für den Unfall ursächlich gewesen sein.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204
Fax: (0345) 224 111 1088
E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de